



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

RÉGIE INTERMUNICIPALE DE POLICE ROUSSILLON

CANDIAC, le 15 janvier 2024 – La Régie intermunicipale de police Roussillon souhaite informer la population qu'un nouveau stratagème de vol par distraction circule actuellement. Il s'agit de vols de sac à main qui surviennent dans les zones commerciales.

Les voleurs utilisent une méthode de distraction pour voler des sacs à main dans les stationnements de centres commerciaux. Un suspect attire l'attention de la victime en lui disant qu'elle a laissé tomber un objet ou de la monnaie. Pendant que la victime est distraite, le suspect ou un complice en profite pour voler le sac à main laissé dans le véhicule.

Restez attentifs à votre environnement et n'hésitez pas à nous contacter si vous êtes témoin ou victime de ce type de vol.

Les informations en provenance du public sont essentielles pour les enquêtes. Toute personne désirant transmettre de l'information de façon **anonyme** peut le signaler sur la ligne confidentielle au 450-638-0911 poste 777.

-30-

Communiqué : 2024-002